



AU FIL DU TEMPS, ILS DISPARAISSENT ...

« La raison d'être des services publics est de tenir ensemble les membres d'une société. Quand ils sont cassés, ils ne peuvent plus remettre à égalité les personnes et les territoires » (Julie GERVAIS, chercheuse en sciences politiques).

Les vagues successives de réformes de l'action publique sont souvent liées à des ajustements budgétaires. Elles entraînent une détérioration des prestations et services essentiels : santé, éducation, transports, services administratifs...et accentuent les inégalités sociales et territoriales.

Pas étonnant que l'on constate une perte de confiance des Français dans leurs institutions, et leurs services publics trop souvent inopérants !

Pas étonnant que naisse un sentiment de relégation surtout en milieu rural mais aussi en milieu urbain quand le citoyen se retrouve bien seul face à son ordinateur, loin des agents des services publics à son écoute.

L'illectronisme touche toutes les générations, tous les milieux sociaux, tous les territoires.

Pour pallier l'absence des services publics et la dématérialisation à tout-va, ont été créés des Espaces France Services. Les agents d'accueil répondent aux questions concernant les impôts, la justice, les retraites, Pôle Emploi, la CAF, la CPAM/MSA, l'ANTS (passeport, carte d'identité...).

Le plus proche est à Pont-à-Marcq. Existente aussi les camions bleus France Services déployés par le département du Nord, accessibles 1 FOIS PAR MOIS aux Templeuvois.

Un pis-aller mais est-ce vraiment la panacée ?

Les responsables politiques gesticulent et s'émeuvent à chaque fois qu'un service public disparaît mais ne sont-ils pas les responsables de cette dégradation ?

À Templeuve en Pévèle, malgré une population en constante augmentation, nous constatons aussi un désengagement de La Poste, peut-être lié à la destruction du bureau de Poste dans le cadre d'un programme immobilier.

Pour rappel, l'installation d'une agence postale communale génère des coûts supplémentaires pour la commune et ce, pour 17h30 d'ouverture au public par semaine !

En janvier 2024, c'est la trésorerie qui quittera la commune de Templeuve en Pévèle. En remplacement, un accueil de proximité sur rendez-vous à raison de 3h par semaine est prévu...

Notre commune s'agrandit, nos services publics se réduisent comme une peau de chagrin !

Pour terminer sur une note optimiste, nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année et une très belle année 2024 !

Qu'elles vous permettent de vous retrouver en famille, entre amis, de passer des moments inoubliables, joyeux, chaleureux, enthousiastes mais aussi attentionnés et solidaires !!

